



仏子小だより

令和6年2月1日



【教育理念】「自らの力で未来を切り拓く 心豊かなぶしっ子」の育成
【学校教育目標】よく考える子 思いやりのある子 最後までやりぬく子

講話朝会から（家庭学習の質の向上）

仏子小の学力は多くの調査で国・県・市の平均を上回っています。これは、本校の子供たちが授業や家庭学習をがんばっている成果であり、ご家庭の協力もとても大きいと考えています。一方、家庭での学習時間の「量」については、国・県・市を下回っています。とはいえ、これ以上、学習時間を増やすことは難しいご家庭もあると思います。そこで、仏子小では家庭学習の「質」の向上を目指しています。ドリル的な宿題も出しますが、家庭学習チャレンジ週間で実施したような自主的な学習の割合を増やしています。自分が興味をもった内容から始めて、クラスメートや他学年の掲示から触発された課題や授業の発展的な課題に取り組めるようになることよいて考えています。また、家族と一緒に過ごす時間で得られる安心感は子供の学習にとっても大切な要素です。



一見勉強しているようには見えないものもアリです。例えばクイズやなぞなぞを一生懸命考えて解くことは思考力向上につながりますし、ダジャレを考えることも語彙や語感を豊かにします。ただ、宿題を提出することが目的になって、単にタブレットからノートに写すのは本末転倒になりますので、1つ2つの例を参考にすくらいにとどめてもらいます。

保護者の皆様の世代の頃、学力とは「いかにたくさん問題をいかに早く導き出せるか」でした。しかし、今の子供たちはそのようなAI等で代用できる力は個人にほとんど求められなくなります。例えば、そもそも正解が1つでない課題や、まだ正解が見つからない課題をチームで解決する力などが求められるようになるでしょう。そのために今後も「大人になった時に小学校で身に付けておいてよかった」と思える教育を目指していきます。

1月の仏子小ベストショット

●ぶしっこ鬼ごっこ 全校 ～逃げ・追いかけ、体力向上！～

「楽しみながら、仏子小学校のみんなの体力を向上させたい」という運動委員会児童の発案から、1月のサンタイムに、運動委員会主催の鬼ごっこを行いました。運動委員会児童が鬼になり、他学年の児童が逃げるといった形で行いました。全校児童で行ったときは、それはもう大盛り上がりでした。最後まで逃げ切れた児童へ大きな拍手が送られました。



※マンホールの画像は入間市が第1回埼玉デザインマンホール人気投票で1位を受賞したものです。因みにほとんどのマンホールが丸いのはなぜでしょう、と子供に出題しています。

●西武ライオンズベースボールチャレンジ 3年生 ～打つ獅かない！～

1月18日(木)ライオンズベースボールアカデミー・石井丈裕コーチ、宮田和希コーチを講師にお招きし、3年生がTボールを楽しみました。今回は打つ楽しさを実感することのできるプログラムでした。さらに、元選手であるお二人のコーチから、現役時代の話や野球に関する話も聞くことができました。



●大谷翔平選手寄贈グローブ披露 ～「野球やろぜ！」～

ついに仏子小学校にも大谷選手寄贈のグローブが届きました。グローブの受領を祝い、1月20日(土)にZOOMで臨時朝会を行いました。6年生2名が全校に代表として、グローブのに入った段ボールを開封し、全校に披露してくれました。全児童が触ったり、写真を撮ったりした後、大谷選手寄贈グローブを使い、クラスごとに校庭でキャッチボールを行う予定です。



●給食感謝の会 児童朝会 ～美味しい給食、ありがとうございます～

1月24日(水)給食週間の取組にあわせ、給食委員会児童が主体となり、栄養士さんや調理員さんに感謝を伝える朝会を行いました。各クラスからの感謝の手紙贈呈、給食クイズ等、工夫を凝らしたプログラムを考え、楽しく・分かりやすく進行してくれました。給食週間のメニューには栄養士さんや調理員さんおススメのメニューも登場しました。



お知らせ

【全体】

○今年度の学校諸経費口座振替は終了しましたが、返金等に使用する場合がありますので、口座を解約しないようご協力をお願いいたします。

【1年】

○体育の時間には、たまごわりサッカーや縄跳びに挑戦しています。ボールを足で扱うことにも少しずつ慣れ、楽しくボールを蹴る姿が見られるようになりました。縄跳びは、前まわし跳び、後ろ跳び、あや跳びの練習をしています。ご家庭でも練習をしてみてください。

【2年】

○生活科の学習では、生まれてから小学校に入学するまでの自分について調べる学習を行っています。子供たちのインタビューにご協力ください。1月下旬から2月5日（月）まで宿題となっています。

○3年生から習字の学習が始まります。今年度中に習字道具の用意をお願いします。学校での購入を希望される方は、2月27日（火）の授業参観、懇談会の時に申込封筒にお金を入れ、ご持参ください。申込封筒は、2月中旬に全員に配付いたします。

【3年】

○2月15日（木）はクラブ見学を実施いたします。来年度（4年進級時）のクラブを決めるためにクラブ活動の様子をグループに分かれて見学します。下校は15時30分頃になります。

○算数の「三角形と角」の学習で三角定規（2枚1組のセット）、コンパスを使用いたします。名前が書いてあるか、コンパスの針は曲がっていないか等の確認をお願いいたします。

【4年】

○5年生から家庭科が始まりますので、裁縫セットを使用します。申込封筒を2月19日（月）に全員に配付いたしますので、購入を希望する方は、申込封筒に金額を入れて3月1日（金）の授業参観・懇談会時にお持ちください。当日いらっしやらない場合は、お子様に持たせてください。

【5年】

○2月28日（水）の授業参観は総合の「共に生きる」の発表となります。子供たちが一人一人発表する姿を楽しみにしてください。

○現在使用している漢字のノートが使い終わりましたら新しい漢字ノートは購入せず、ご家庭にあるノートや自主学习ノートをご使用ください。

【6年】

○2月6日（火）に中学校体験入学・保護者説明会があります。体験授業・保護者説明会終了後にお子様と保護者様と一緒に帰宅していただくこととなります。当日ご出席されない方につきましては、どなたと一緒に下校するのか、お子様自身が把握できるようにしてください（お子様のみでの下校とならないようよろしくお願いいたします）。

○2月28日（水）に小学校生活最後の授業参観・懇談会があります。多くの方のご出席をお待ちしております。

【やまびこ】

○2月16日（金）が、やまびこ学級の集金日となります。ご準備をよろしくお願いいたします。

